



Nota de prensa: Comité por la Paz de Tenerife

El pasado sábado día 22 en el puente de la rotonda de Alcampo en La Laguna, Tenerife, dio inicio, el Comité por la Paz, a la campaña en la calle por "Que no nos arrastren a la guerra". Adjuntamos fotografía y vídeo.

La campaña tiene previsto continuar con una concentración, debidamente comunicada a subdelegación de gobierno, para el sábado 6 de julio a las 12 h. en la Plaza de La Concepción de La Laguna que servirá además para salir al paso de incidencias graves sucedidas recientemente como son, en primer lugar, la agresión fascista contra la sede del Sindicato de Inquilinas de Tenerife en San Isidro que fue objeto de un incendio provocado, altamente destructivo, y que apunta a miembros de la empresa Desokupa que en varias ocasiones han proferido insultos y amenazas ante dicha sede. Así mismo, se ha producido una convocatoria fascista-racista en Santa Cruz para el día 6 de julio y se hace muy necesario poner en alerta y movilizar a la sociedad mediante los diversos colectivos y organizaciones, confluyendo en una contraprogramación, ante dicha convocatoria reaccionaria, para el mismo día y hora pero en La Laguna. Adjuntamos cartel de esta convocatoria del Comité por la Paz de Tenerife.

En Tenerife a 24 de junio de 2024
Contacto: Arturo Borges (696203502)

6 DE JULIO

CONCENTRACIÓN

**SÁBADO A LAS 12:00 DEL MEDIODÍA
PLAZA DE LA CONCEPCIÓN LA LAGUNA**

**¡BASTA DE RACISMO!
¡NINGÚN SER HUMANO ES ILEGAL!
¡EL CAPITAL INTERNACIONAL DEVASTA ÁFRICA PARA
LUEGO CRIMINALIZAR AL INMIGRANTE POBRE!
¡NO AL ATAQUE FASCISTA CONTRA EL SINDICATO
DE INQUILINAS DE TENERIFE!
¡STOP GENOCIDIO EN PALESTINA!
¡BASTA DE MILITARISMO, GASTOS MILITARES PARA
GASTOS SOCIALES!**



Comité por la Paz de Tenerife

